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Zusammenfassung

        
Bei 30 Patienten mit Bronchialkarzinomen wurden die Ergebnisse der MR- und CT-Untersuchung zum Tumorstaging und zur Operabilitätsbeurteilung einander gegenübergestellt und mit den bisherigen in der Literatur veröffentlichten Daten verglichen. Demnach besteht eine weitgehende Gleichwertigkeit der beiden Methoden. Die Abgrenzung gefäßbedingter Strukturen von Tumorgewebe gelingt kernspintomographisch, die Beurteilung peripherer und ossärer Strukturen computertomographisch jeweils etwas besser. Die bisherigen Ergebnisse bedürfen sicher noch weiterer vergleichender Untersuchungen mit operativer Kontrolle und histologischer Sicherung.


      
        
Summary

        
The results of MR and CT examinations for tumour staging were compared in 30 patients with bronchial carcinomas. They were also related to operability. The findings have been compared with the data in the previous literature. The results have shown both methods to be of equal value. The differentiation between tumour tissue and vascular structures is somewhat better shown by magnetic resonance, but peripheral and bone involvement is better shown on CT. These results require further examinations as well as operative and histological confirmation.
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